

Famosas que superaron el cáncer de mama

Alicia Machado

La actriz y ex Miss Universo reveló en una entrevista en CNN que en 2012 le diagnosticaron cáncer de mama. Machado detalló que cuando le detectaron la enfermedad estuvo muy delicada de salud.



Adamari López

En 2005 a la actriz le diagnosticaron cáncer de seno, a sus 34 años. La puertorriqueña debió someterse a una doble mastectomía, quimioterapia y la reconstrucción de los senos para superar la enfermedad.



Ana María Polo

En 2003 detectó a tiempo el cáncer de mama, según afirmó la abogada y presentadora del programa "Caso cerrado". Actualmente es portavoz de un mensaje para crear conciencia para la prevención del cáncer.



Angelina Jolie

Aunque no le diagnosticaron la enfermedad como tal, Jolie se sometió a una doble mastectomía ante las probabilidades de desarrollar un cáncer de pecho, que eran del 87%.



Alejandra Guzmán

La cantante mexicana también fue víctima de la enfermedad, diagnosticada en 2007. Sin embargo la superó rápidamente porque se la detectaron a tiempo.

